



URRUGNE
autrement
ALDA BERRI

responsables
compétents
solidaires
ouverts

Sébastien ETCHEBARNE

Agnès IZAGUIRRE

Nicolas FOURCADE

Françoise BESNARD

À VOTRE ÉCOUTE... PROCHES DE VOUS

Chères, Chers Urruñars / Urruñar Agurgarriak,

Si le printemps coïncide avec une amélioration notable des conditions sanitaires et un retour à la vie en collectif (sorties familiales, amicales, culturelles, sportives...),

Où en sont les vœux que nous avons formulés dans l'édition de début d'année ?

- **Que le bourg soit un lieu de vie animé avec plus d'habitants, avec une activité commerciale dynamique, un marché attractif :**

Franchement, vous avez aperçu le commencement d'une différence ? A quand une vraie politique ambitieuse et des changements concrets pour le cœur d'Urrugne ?

- **Que notre commune permette aux Urruñars de se loger à proximité des services, commerces et transports...**

Où en sont les projets d'aménagement urbains structurants, les "OAP", les créations de logements accessibles ? Toujours au stade des études ?

- **Que les quartiers trouvent toute leur place et participent à la vie communale.**

On a cherché sur le site internet et toujours rien trouvé sur la vie des comités de quartier. Et vous ? Voilà la démocratie participative qui nous était promise ?

- **Que les entrepreneurs puissent développer leur activité et créer de l'emploi localement.**

À ce sujet, la zone Berrueta II est-elle toujours à l'agenda ?

- **Que les décisions prises soient guidées par l'intérêt général plus que par l'idéologie militante**

Qu'en est-il du budget 2022 qui vient d'être voté par la majorité municipale ?

Du côté des recettes : un matraquage fiscal sur les propriétaires avec encore + 1 point sur la taxe foncière (+ 4 %), soit près de 60 € pour une famille de 4 personnes.

Et un projet de stationnement payant sur Socoa, taxation supplémentaire imposée aux Sokotars et habitués du quartier et de la plage.

Où cela va-t-il nous mener ? Pour quelles nouvelles dépenses et projets améliorant notre quotidien ?

On passe brutalement de l'austérité de l'équipe précédente à l'ouverture des vannes sans aucune retenue, avec des recrutements et des études à n'en plus finir.

Un exemple, Lissaritz : 630 000 € pour l'acquisition de ce vieux bâtiment au budget pour 2022, mais combien de travaux derrière pour réaliser un vrai projet : 2 / 3 M € ? Rien de défini à ce jour.

Bientôt deux années ont passé, déjà. Quand la mairie va-t-elle se donner les moyens et prendre les bonnes décisions pour réunir les Urruñars au lieu de les diviser ?

D'un côté, des actions symboliques sur l'égalité hommes-femmes, l'accueil des migrants et des réfugiés qui occupent beaucoup de terrain médiatique, sans pour autant répondre par des actes concrets aux vraies urgences.

De l'autre, des actions attisant les différences entre résidents permanents et temporaires, propriétaires et locataires, commerçants permanents et ambulants, commerçants et circuits courts, Sokotars et autres Urruñars, "locaux", visiteurs et touristes.

Bien sûr, malgré notre impatience qui monte, nous maintenons nos vœux qui resteront notre boussole pour cette année 2022 et gardons toute notre énergie constructive.

Car en tant qu'élus d'opposition, nous devons continuer à vous représenter, à faire entendre les nombreuses voix qui nous ont été confiées.

STATIONNEMENT PAYANT A SOCOA

- Un projet de stationnement payant à Socoa-Untxin, complètement disproportionné, pour un passage en force à un mois du projet de sa mise en exécution.

- De zéro à 630 places payantes décidées en catimini, du jour au lendemain, sans concertation ni même information préalable avec les habitants, les commerçants, le VVF (acteur du tourisme familial et social), ni avec les élus d'opposition.

- Un marché signé pour 210 000 €... juste en dessous du seuil de 215 000 € obligeant la consultation d'une commission d'appel d'offre. Coïncidence fortuite ou une manière d'éviter de communiquer trop tôt ? On vous laisse en juger ...

- 18 horodateurs commandés dès mi-février,

- 4 recrutements saisonniers projetés

- Une taxation 4 mois de l'année, même en juin et septembre lorsqu'il n'y a aucun souci de stationnement, même les dimanches ; les familles d'Urrugne apprécieront.

- Une différence de traitement entre résidents permanents et non permanents, entre "bons" et "mauvais" Urruñars en somme ?

- Des tarifs allant jusqu'à 27€ par jour !!!

Mais après trois mois d'opposition au projet et discussions, le projet a finalement été reporté par la majorité.

Remise en cause du projet initial ? Même pas.

Juste un report d'un an du projet pour des questions juridiques évidentes.

Nous continuerons donc à rester vigilants et défendrons l'intérêt de tous.

Quel gâchis et quelle dépense inutile de temps et d'argent public !

